

にじのかけはし

第46号

○発行年月日
平成31年3月31日
○発行
社会福祉法人
安房広域福祉会
〒294-0231
千葉県館山市中里291
TEL 0470-28-2422
FAX 0470-28-2424
<http://www.nakazato.or.jp/>



平成31年1月16日
新成人を
祝う会

法人

皆で祝う新たな門出

支援員 小林 理恵

1月16日、晴れ晴れとした澄み渡るこの良き日に多くのご来賓の方々にも参加いただき、「新成人を祝う会・新年会」が開催されました。

今年は、桜の里をご利用の方2名がめでたく成人を迎えられました。真



▲花束を家族へ



▲「ありがとう、お母さん」



▲先輩から合唱の贈り物♪

新しいスーツ、艶やかな振り袖に身を包み、凛とした表情でとても立派に成長した姿にご家族の方々も喜びを感じられたことと思います。

成人者代表謝辞では、ご家族への感謝、新たな門出への誓いを堂々とした言葉で述べられると胸が熱くなり、会場から温かい拍手で祝福されました。

新年会では、先輩利用者の方から合唱のプレゼント、里見香華先生とお弟子さんによる舞踊で皆楽しめます、素晴らしい会となりました。お二人のこれからの更なる活躍に期待します。

桜の里

祝 新成人を祝う会

支援員 山下 和博

当法人では、利用者さんの20歳の門出をお祝いする成人式を昭和62年の施設開設当初から途切れることなく、お祝いしてきました。今年も桜の里をご利用頂いている、2名の方が新たに成人を迎えられ、1月16日、中里ワークホームを会場に、「新成人を祝う会」を開催しました。

成人者の女性の方は、晴れ着姿で参加され、「着物の成人式は久しぶりだね」と言う声も聞かれ、会場がとても華やかな雰囲気になりました。また男性の成人者の方は、スーツ姿がお似合いで、その凛とした姿はとも遅く感じられ、そんな二人は会場の皆さんの印象に深く残ったことと思います。

保護者代表謝辞では、20年の歳月を振り返られ、とても感動的なスピーチで、会場の方々の目にも涙が…。今年も心温まる「新成人を祝う会」を行うことができたことを嬉しく感じています。



▲おめでとあお!!



▲大人の仲間入り☆

法人

法人研修会

主任 金木 隆裕

突然ですが、普段の業務中や通勤途中等、車の運転中に「危ない」と感じた場面に遭遇したことは誰でもあると思います。決して危険な運転をしていなくても、「危ない」で過ぎずに事故になってしまつこともあると思いますし、事故を起こそうとして起こす人はいないと思います。

今年度2回目の法人研修では、前半に「もし車両事故を起こしたら」というテーマで、後半は「ハラスメント」について、外部から講師をお招きしてお話をさせていただきました。

事故を起こした際に一番問われる「責任」についてですが、事故を起こした本人は「法律上の責任」・「道義上の責任」が問われ、雇い主の事業所や借りた車両であれば貸し出した人も状況によっては責任が問われるとの事です。最も大切な事は「いかに事故を起こさないような気持を持って日頃から運転出来るか」という事を改めて感じました。

後半は「ハラスメント」についてでした。社会全体の問題ともなっている内容で、他人事ではなく講義を受けていた一人ひとりが「受ける側」だけではなく「する側」になつてしまつたという意識の元、どうしたらそういつたことにならぬのかという「予防」や「日頃の職場内の上司・部下・同僚との関わり方」が重要であると再認識した内容でした。

法人職員全体の業務のスキルアップという大きなテーマを掲げつつ、社会の一員でもある我々職員が、「社会的責任」を自覚するよつな時間が必要な事の一つであると改めて感じ、継続的な研修を次年度以降も行う大切さも感じました。



▲研修会を実施しました。

中里の家

毎年恒例の小塚 大師初大師に行く てきました!

支援員 天野 孝也

年が明けて毎年恒例の小塚大師初大師に20日、21日に行つてきました。今年は20日が日曜日で前日から賑わっていました。利用者さんは毎年この時期が近づくと職員にそろそろ小塚に行くんだよね?と皆さんお話しされ楽しみにされています。

お参りをされる方、お守りを購入される方、出店で購入した物を食べる方と皆それぞれ楽しんでいました。中には食べ過ぎてしまつ利用者さんも多く、職員が大丈夫?と思つてしまうほどですが、皆さん笑顔多く楽しまれていた様子で、職員もその姿を見て笑顔になり一緒に来て良かったと思つたと思います。



中里の家

安房神社節分祭

主任 安西 裕介



▲神様へ…☆

2月3日、安房神社節分祭へ行ってきました。当日の朝、「袋は何枚持つていこうか」と皆で相談し袋を片手に意気揚々と出発。現地に着くと、思った通りの人だかり。それでも負けじと良い場所を陣取り、さあ豆まきの始まりです。さかなクンに手を振る暇もなく皆で沢山の豆を拾い、袋いっぱい豆を拾つことができました。持ち帰つた豆は施設の皆で美味しく食べ、これで今年1年良い年になりそうです。

追伸 豆の袋の中にさかなクンの直筆カードが計2枚入っていました。ありがとうございますさかなクン!

中里の家

東京ドイツ村で
BBQ！

支援員 庄司 裕俊



▲イエーイ✂

2月14日といえばバレンタインデー。世間はチョコやお菓子一色。そんな素敵な日に、利用者さん3名職員3名の男6人で袖ヶ浦市にある東京ドイツ村へ二泊別旅行に行つて来ました。いつもと違う景色を眺めながら心躍らせていた私達を待っていたのは、今回の旅行で一番の楽しみと言ってもいいBBQ！なんと屋内で出来るので、寒さを気にする必要なし！お肉に野菜に焼きそば、ソーセージをペロリと食べ、心もお腹もポッカポカ！大満足の旅行になりました！

中里の家

一泊二泊別旅行

支援員 平嶋 洸介



▲牛がたぐさいたよ！

3月7・8日に生活班の一泊二泊別旅行として成田方面へ出掛けました。初日は少し雨が降っており肌寒い気候でしたが、佐倉ふるさと広場にて風車をバックに写真を撮り見学をしました。とても迫力があり、驚かれている方もありました。2日目は成田ゆめ牧場へ行きました。今回の旅行のメインであり、皆さん楽しみにされていたと思います。園内に入るとたくさん動物達に出迎えられ、びっくりにしている方もありましたが、エサやりをして触れ合うことが出来ました。良い思い出になったのではないかと思います。

中里ワークホーム

別世界巡りの
グループ旅行

支援員 栗原 由美子



▲いざ！旅へGO!!

2月21、22日で一泊の小グループ旅行に行ってきました。目的地ディズニーシーに着くと皆で大好きなキャラクターと一緒に写真を撮り、園内へ。エモ・フレンズシーライダーのアトラクションは潜水艇で海の世界に入り込んだような臨場感があり、皆で「あーびっくりにしたあ!!」と言って驚いた顔が印象的でした。

2日目の朝は、いつもよりゆっくり起床。朝食バイキングでお腹いっぱい食べてから、いざ大多喜城へ。大多喜城にて散策、博物館を見学して戦国時代にタイムスリップ。お侍さんに変身して写真もパチリ。お土産をたくさん買って皆さんニコニコ笑顔で帰途につきました。楽しかったね。



▲ラストサムライ！



▲カッコイイでしょ✂

中里ワークホーム

菜花しょう油漬け 好評販売中!

支援員 庄司 友孝

1月〜3月中旬まで農産加工班では菜花のしょう油漬けを製造しています。自分達で栽培した菜花を収穫し、加工をしています。収穫後にさつと茹で秘伝のたれ(笑)に漬け完成です。農産加工班を代表する加工品となっています。

利用者さん、職員が協力し丁寧に作った菜花のしょう油漬けを是非ご賞味下さい。中里ワークホーム、ふれあいショップ平砂浦にて販売しています!



250g入り
300円



中里ワークホーム

驚きと笑顔

支援員 国本 晴一

2月11日に房の会の皆様にご協力を頂き、レクリエーションを開催させて頂きました。

紙芝居から始まり戦争当時の物語でしたが、房総の話であり、真剣な眼差しで「こんな事があったんだ」と利用者さんから緊張感が伝わってきました。

続いて手品が始まると、驚いた顔をされたり、色々な表情を浮かべて



▲紙芝居をご披露いただきました



▲マジック披露!

楽しまれ、今度は利用者さんが手品を教わりながら披露すると、歓声が沸き上がり、皆に笑顔の花が満開でした。そしてクライマックスのバイオリンの演奏が始まると、音色に心を奪われながらも皆で合唱したり、リズムに合わせて踊ったりと、楽しいひと時を過ごさせていただきました。

房の会の皆様、楽しいお時間をありがとうございました。

今後も利用者さんの笑顔が見られるような余暇支援を提案、実施出来る様に努めてまいります。

和麵家中里

和麵家 中里

春になり、天ぷらの種類が豊富な時期になりました。様々な天ぷらをおいしいそばと一緒にいかがですか?和麵家中里では国産そば粉にこだわったそばをお出ししています。時期により長野産・北海道産と分けてありますがどちらもそばの名産地のため、風味の良いそばでございます。さらに、1月より新しくかき揚げを始めました。ボリュームたっぷりのかき揚げをぜひ、お召し上がりください。

みなさまのご来店を心よりお待ちしております。



▲サクサクに揚げられました(〇〇)ノ

こすもす

すべり台が
やってきた！



▲いっぱい遊ぼうね♪

NHK歳末たすけあいから助成をいただき、すべり台が設置されました。設置されるまでずっと待ちに待っていた子供たち。毎日、通所して「すべり台がやっていい？」と遊ぶことをとても楽しみにしていました。設置工事が終わるとすべり台には、行列ができて順番待ち。

みんなで大切に使用させていただきます。ありがとうございました。

こすもす

つくしんぼクラス
修了式

施設長 押元 昇

2月22日 こすもすで恒例の、つくしんぼクラス修了式が行われました。今年も5組のご家族が出席され、来賓に亀田ファミリークリニックリハビリ室の先生2名、法人理事長はじめ各施設長も出席し、皆に見守られながら進行了ました。

式は、理事長の挨拶に始まり、施設長挨拶修了証書授与、1年間の成長の記録(DVD)、お子さんからお母さんへのプレゼント、保護者謝辞の順に行われ



▲元気に大きく成長してくれました！



▲おめでとうございます☆

れました。中でも1年間の成長の記録の鑑賞、保護者謝辞では、お母さん、職員ともに目に涙が・・・思い出にしみじみ浸りました。

4月から新しく幼稚園、小学校に行くお友達の成長と楽しい幼稚園、小学校生活が送れるよう、こすもす職員一同お祈りしております。また、時々お顔を見せに来ていただければ幸いです。1年間ありがとうございました。



こすもす

アロマの香りに
包まれて

保育士 横山 かなえ

1月31日つくしんぼクラスで、講師の方々を招いてアロママッサージ体験が行われました。

アロマテラピーには、抗菌や免疫力を高めるなどメディカルアロマの分野もあるそうで癒し効果もさることながら様々な効果があることを知りました。

いつもと違う雰囲気最初は少し戸惑っていた子も、いつしかアロマの香りに包まれてすっかりリラックス。

当日焚いていただいた香りには、オレンジ(元気がでる)とラベンダー(リラックス)です。素敵な香りの中、楽しく癒された時間でした。



▲リラックスしてパワーチャージ!!



▲美味しく作るぞ!!

来年の開催が待ち遠しいです。

2月のワークス館山恒例余暇支援「ザ・カレー作り選手権大会」を開催しました。

4班に別れて各班でカレーを作りました。ご家庭での経験を活かして華麗なる包丁さばきで、手際よくカレーが出来上がりました。どの班が美味しかったか、カレーライスを食べながら品評会、たのしんだ後はデザートを皆さんで、美味しく頂きました。

支援員 荒井 喜世人

毎年恒例
「ザ・カレー作り
選手権大会」

マリーゴールド・ひまわり(グッドスマイル) 販売のご案内

販売期間：2019年6月20日(木)～2019年7月19日(金)まで

※事業所まで配達させていただきます。

- マリーゴールド
- ひまわり (グッドスマイル)

※販売価格は
お問い合わせ下さい。



販売元
社会福祉法人安房広域福祉会
就労継続支援B型事業所

ワークス館山

TEL 0470-23-7447

担当：江部



ふれあいショップ
平砂浦

営業時間

変更について

支援員 川上 賢人

毎度ありがとうございます。ふれあいショップ平砂浦は、3月1日より9時30分から16時30分までの営業時間へ変更させていただきました。時間が短縮となりましたが、今後も変わらずご愛顧下さりますようお願い致します。

3月の人気商品は、中里ワークホーム製造「菜の花漬け」です。畑で育てた菜花を醤油で味付けし、仕上げに添える唐辛子がアクセントになります。お



▲飲食スペース



▲八重ストック

酒のお供・ご飯にも良く合います。1袋300円で冷凍販売しております。そして、地元農家・青山さんの「八重ストック」を入荷しています。

当店は、館山市公衆無線LANアクセスポイントとなっておりますので、店内外の飲食スペースにてご利用ください。

営業時間

AM 9:30
PM 4:30

ボランティアのお知らせ

中里の家・中里ワークホームでは、随時ボランティアを募集しています。作業など一緒に参加して下さる方、心よりお待ちしております。まずはお電話にてお問い合わせ下さい。

お問い合わせ先・連絡先

■中里の家

館山市中里288-1
☎0470(28)2022
FAX0470(28)2023
nakazato-ie@minos.ocn.ne.jp

■中里ワークホーム

館山市中里291
☎0470(28)2422
FAX0470(28)2424
nakazato-workhome@m2.dion.ne.jp

HP URL <http://www.nakazato.or.jp/>

新職員紹介



中里の家

①井坂寿浩(いさか かずひろ)

②サッカー

③誠心誠意

中里の家

①山本大介(やまもと だいすけ)

②楽器演奏・サーフィン

③為せば成る為さねば成らぬ何事も

- ①名前
- ②趣味
- ③座右の銘

